
Verbale n. 63 del 23/12/2023

Alle ore 18:30 sono presenti il presidente del consiglio comunale Michela Gambino e i consiglieri
comunali  Capizzi  Giuseppe,  Caserta  Irene,  Cutraro  Vincenzo,  De  Luca  Giuseppe,  Foti  Maria,
Grassia Francesco, Lizio Miriana, Putrino Antonino, Saitta Mattia e Spatafora Maria.

Il presidente del consiglio comunale partecipa al civico consesso che il consigliere comunale Saitta
Luca ha fatto pervenire tramite pec la giustificazione a sostegno della propria assenza. Valutata,
quindi, la sussistenza del quorum strutturale previsto per la valida costituzione dell’adunanza (dal
momento che risultano presenti undici consiglieri comunali sui dodici assegnati), il presidente del
consiglio comunale dichiara aperti i lavori consiliari.

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo. 

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prende in esame l’argomento posto al primo
punto  posto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto  "Lettura  ed
approvazione dei verbali della seduta precedente del 25 novembre 2023, dal n. 51 al n. 62" , dopo
aver riscontrato che non vi sono interventi in merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli
astanti,  da esprimersi in forma palese per alzata di mano, l’approvazione della proposta appena
trattata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Lettura ed approvazione dei
verbali della seduta precedente del 25 novembre 2023, dal n. 51 al n. 62".

*****************************
Verbale n. 64 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.



Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con la trattazione del secondo punto
posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Approvazione programma
triennale dei lavori pubblici 2024/2026 e dell’elenco annuale 2024". 

Illustra la proposta il responsabile dell’area tecnica comunale dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo,
il  quale  precisa innanzitutto  che,  rispetto allo  stesso programma approvato in precedenza,  sono
cambiati gli schemi utilizzati per la descrizione dei lavori dal momento che il codice dei contratti
pubblici da poco entrato in vigore ha approvato nuovi modelli.

Nel frattempo si allontana dall’aula consiliare il responsabile dell’area economico-finanziaria dott.
Salvatore Spatafora.

Proseguendo  nel  proprio  intervento,  il  dott.  ing.  Lupica  Cordazzaro  Angelo  spiega  al  civico
consesso che, rispetto all’ultimo programma dei lavori pubblici approvato, è cambiato molto poco.

Nel  frattempo  rientra  nell’aula  consiliare  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dott.
Salvatore Spatafora.

Successivamente, stante la specifica richiesta da parte della consigliera comunale Foti Maria, il dott.
ing. Lupica Cordazzaro Angelo provvede ad elencare i lavori pubblici inseriti nella prima annualità,
indicando quelli già in corso di esecuzione e soffermandosi, in particolare, sui lavori di messa in
sicurezza di via Umberto e di via Botticelli, su quelli che riguardano l’efficientamento energetico
del palazzo comunale (che l’amministrazione intende attuare già nel 2024) e su quelli attinenti alla
condotta  idrica comunale finalizzati  alla  riduzione della  perdita  di  acqua,  nonché su quelli  che
riguardano  piazza  IV novembre,  rispetto  ai  quali  è  stata  presentata  –unitamente  al  comune  di
Cesarò- una richiesta di finanziamento, al momento ancora non esitata.

A questo  punto  riesce  dall’aula  consiliare  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dott.
Salvatore Spatafora.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena analizzata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Approvazione  programma
triennale dei lavori pubblici 2024/2026 e dell’elenco annuale 2024".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera



appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.
*****************************

Verbale n. 65 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

È altresì presente il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con la trattazione del terzo punto
posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Approvazione piano delle
alienazioni e valorizzazioni immobiliari ai sensi dell’art.  58 della legge 133/2008 da allegare al
bilancio di previsione 2024/2026".

Il presidente del consiglio comunale illustra la proposta, indicando i beni di proprietà dell’ente che
sono inseriti nell’elenco allegato alla proposta in esame: la struttura ubicata sopra il palazzo dei
vigili del fuoco e la struttura presente in via Madre Teresa di Calcutta.

Interviene  la  consigliera  comunale  Foti  Maria,  la  quale  chiede  delucidazioni  in  ordine  alla
destinazione dell’immobile di proprietà comunale sito in via Madre Teresa di Calcutta, al che il
responsabile dell’area tecnica dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo precisa che si tratta dell’ospizio
comunale.

A questo  punto il  presidente del  consiglio  Michela Gambino,  riscontrato che non vi  sono altri
interventi in merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma
palese per alzata di mano, l’approvazione della proposta appena trattata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Approvazione  piano  delle
alienazioni e valorizzazioni immobiliari ai sensi dell’art.  58 della legge 133/2008 da allegare al
bilancio di previsione 2024/2026".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

*****************************
Verbale n. 66 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,



come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

È altresì presente il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il  presidente  del  consiglio  comunale Michela  Gambino passa all’esame del  quarto punto posto
all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Approvazione relazione per la
verifica della quantità e della qualità di aree e fabbricati da destinare alle residenze ed alle attività
produttive e terziarie da allegare al bilancio di previsione 2024/2026".

Prende la parola il responsabile dell’area tecnica comunale dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo, il
quale, dopo aver ricordato che anche la proposta in discussione costituisce un atto propedeutico al
bilancio  di  previsione,  passa  in  rassegna  i  beni  di  proprietà  comunale  indicati  nella  medesima
proposta.

Frattanto rientra nell’aula consiliare il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott.
Salvatore Spatafora.
A questo  punto il  presidente del  consiglio  Michela Gambino,  riscontrato che non vi  sono altri
interventi in merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma
palese per alzata di mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Approvazione relazione per la
verifica della quantità e della qualità di aree e fabbricati da destinare alle residenze ed alle attività
produttive e terziarie da allegare al bilancio di previsione 2024/2026".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

*****************************
Verbale n. 67 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con l’esame del quinto punto posto



all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto  "Approvazione  programma
triennale degli acquisti di forniture e servizi. Art. 37 del d. lgs. 36/2023".

Illustra la proposta il responsabile dell’area economica dott. Salvatore Spatafora, il quale spiega che
nella medesima vengono indicati gli acquisti di beni e servizi che gli uffici del comune di Maletto
prevedono di effettuare nel triennio 2024-2026 e che abbiano un importo superiore ai 140.000, 00
euro. Lo stesso ragioniere spiega che si tratta di appena due acquisti: quello che riguarda la fornitura
di energia elettrica e quello che attiene alla fornitura di arredi per il centro anziani comunale.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "  Approvazione  programma
triennale degli acquisti di forniture e servizi. Art. 37 del d. lgs. 36/2023".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

*****************************
Verbale n. 68 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con la trattazione dell’argomento
posto al sesto punto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Adeguamento
oneri di urbanizzazione e costo di costruzione ai sensi dell’art.17, comma 12, della l. r. n. 4/2003".

Illustra la proposta il responsabile dell’area tecnica comunale dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo,
spiegando  che  la  proposta  in  questione  costituisce  uno  specifico  adempimento  legislativo  e
riferendo che essa ha ad oggetto l’adeguamento ISTAT del costo degli oneri di urbanizzazione e del
costo degli oneri di costruzione, il quale ultimo, per il comune di Maletto e per l'anno 2024, passa
da € 207/mq ad € 218,35/mq.



Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Adeguamento  oneri  di
urbanizzazione e costo di costruzione ai sensi dell’art.17, comma 12, della l. r. n. 4/2003".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti
Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.

*****************************
Verbale n. 69 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con la trattazione dell’argomento
posto  al  settimo  punto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto
"Approvazione piano economico finanziario e delle relative tariffe del servizio idrico integrato anno
2024".

Illustra  la  proposta  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dott.  Salvatore  Spatafora,  il
quale  spiega  che  occorre  assicurare  la  copertura  al  100%  dei  costi  inerenti  al  servizio  idrico
integrato. Lo stesso ragioniere ricorda che le relative tariffe erano ferme al 2018, che le stesse sono
state rideterminate in aumento nel 2023 e che adesso è necessario aumentarle di circa il 25%,
spiegando che le ragioni principali dell’aumento delle tariffe vanno ricercate nell’aumento dei costi
-a suo giudizio, quasi insostenibili- dell’energia elettrica necessaria per il funzionamento dei pozzi
Perdipesce e Poggiomonaco.

Esaurito l'intervento del responsabile dell'area economico-finanziaria, prende la parola il consigliere
comunale De Luca Giuseppe, il quale chiede di conoscere se l'aumento è uguale per tutte le fasce di
contribuenti e se è dovuto anche a fattori diversi dall'aumento dei costi dell'energia elettrica.



In risposta al consigliere De Luca Giuseppe, il ragioniere riferisce che l'aumento è previsto per tutte
le fasce di contribuenti e che esso è dovuto unicamente all'aumento dei costi dell'energia elettrica,
tenendo a precisare che lo stesso non è sicuramente dovuto per il costo del personale impiegato, che
anzi è diminuito rispetto al passato.

Riprende nuovamente la  parola il  consigliere  De Luca Giuseppe,  il  quale  chiede se è possibile
diminuire le tariffe del servizio idrico, al che il ragioniere risponde che lui ritiene possibile ridurre
le suddette tariffe solo se si verificherà una riduzione dei costi di energia elettrica, ricordando che,
in ogni caso, da qualche anno a questa parte, il servizio in questione non dovrebbe essere svolto
dall'ente, bensì dall'ATI idrica, che a breve dovrebbe occuparsi a tutti gli effetti della gestione del
servizio idrico integrato.

Prende la parola anche il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi, il quale innanzitutto precisa che, essendo
necessario chiudere il  bilancio di previsione in pareggio,  era  indispensabile assicurare adeguata
copertura ai costi del servizio idrico e, non essendo possibile trovare altre soluzioni, si è dovuto
procedere all'aumento delle relative tariffe. Lo stesso sindaco afferma che “i problemi, quando ci
sono,  non  vanno  rimandati,  ma  affrontati”,  ritenendo  che,  se  l'aumento  delle  tariffe  risulta
necessario, non si può pensare di non approvarlo, come accaduto in precedenza. Il sindaco prosegue
nel proprio intervento,  rappresentando che sono state valutate diverse soluzioni  che dovrebbero
portare ad una riduzione delle tariffe del servizio idrico integrato, quali, ad esempio, l'installazione
di impianti fotovoltaici, l'esecuzione di lavori volti alla riduzione delle perdite e un maggior numero
di  controlli.  Il  sindaco  conclude  il  proprio  intervento,  riferendo  che,  se  ci  sarà  possibilità  di
abbassare le tariffe (e in questo senso saranno determinanti le decisioni e il ruolo dell'ATI idrica),
l'amministrazione non esiterà a farlo, ma al momento attuale non può che approvarsi un aumento
delle stesse.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Approvazione piano economico
finanziario e delle relative tariffe del servizio idrico integrato anno 2024".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti



Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.
*****************************

Verbale n. 70 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con l’analisi dell’argomento posto
all’ottavo punto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Approvazione
Documento Unico di Programmazione (DUP) 2024-2026". Lo stesso presidente del consiglio fa
presente che il revisore dei conti dell'ente le ha riferito di non poter partecipare alla seduta in corso
di svolgimento per impegni familiari.

Prende la parola il responsabile dell'area economico-finanziaria dott. Salvatore Spatafora, il quale si
limita  a riferire  che la  proposta  in  questione costituisce una sintesi  dell'attività  programmatoria
dell'attuale amministrazione.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Approvazione Documento Unico
di Programmazione (DUP) 2024-2026".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti
Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.

*****************************
Verbale n. 71 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori



comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con l’analisi dell’argomento posto
al  nono  punto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto  "Approvazione
Bilancio di Previsione 2024/2026".

Prende subito la parola il consigliere comunale Giuseppe De Luca, il quale ritiene che, per discutere
della proposta in esame, era necessario che il parere del revisore dei conti fosse stato depositato per
almeno dieci giorni a disposizione dei consiglieri comunali, il che non è avvenuto dal momento che
il revisore ha trasmesso il proprio parere in data 19 dicembre 2023.

In  risposta  al  consigliere  comunale  Giuseppe  De  Luca,  il  responsabile  dell'area  economico-
finanziaria dott. Salvatore Spatafora riferisce che, ai fini della discussione della proposta in esame,
ciò che rileva è  che siano stati  depositati  nei  dieci  giorni  precedenti  lo schema del  bilancio di
previsione e tutti i relativi allegati, ma non era necessario pure che fosse stato depositato per dieci
giorni anche il parere del revisore. Lo stesso ragioniere rappresenta che l'approvando bilancio di
previsione risulta in pareggio, anche grazie agli ultimi adeguamenti tariffari, ed invita i consiglieri
comunali a formulare eventuali domande e osservazioni.

Prende la  parola  la  consigliera  comunale Maria  Spatafora,  la  quale  chiede al  sindaco quanto è
previsto nell'approvando bilancio per lo sviluppo del territorio.

In risposta alla consigliera comunale Maria Spatafora e dopo aver reso noto al civico consesso che il
comune  di  Maletto  è  stato  da  poco  ammesso  ad  un  finanziamento  da  parte  del  dipartimento
nazionale della protezione civile finalizzato alla regimentazione delle acque, il sindaco riferisce che,
per migliorare lo sviluppo del territorio, da un lato, a breve verrà intrapreso l'iter per l'approvazione
del  piano urbanistico  generale  (anche grazie  al  contributo  ricevuto  dall'assessorato  regionale  al
territorio  ed  all'ambiente)  che  si  prevede  di  concludere  entro  la  fine  del  2024,  dall'altro,  si
provvederà a potenziare lo sviluppo dell'area artigianale: proprio per questo motivo, tra i punti posti
all'ordine  del  giorno,  ve  n'è  uno che  riguarda  la  riapprovazione  dei  relativi  vincoli.  Il  sindaco
conclude il proprio intervento, riferendo che unitamente ad altri sindaci ha chiesto alla regione di
approvare un emendamento volto al  finanziamento in favore dei comuni per la realizzazione di
opere di urbanizzazione primaria e secondaria delle aree artigianali, anche in vista dell'introduzione
delle zona ZES.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena trattata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;



Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Approvazione  Bilancio  di
Previsione 2024/2026".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti
Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.

*****************************
Verbale n. 72 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con l’esame del decimo punto
posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Revisione periodica delle
partecipazioni pubbliche (art. 20 del D. Lgs. 175/2016) detenute al 31/12/2022".

Il  presidente  del  consiglio  Michela  Gambino,  riscontrato  che  non  vi  sono  interventi  in  merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena trattata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di  APPROVARE  la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Revisione  periodica  delle
partecipazioni pubbliche (art. 20 del D. Lgs. 175/2016) detenute al 31/12/2022".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti
Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.



*****************************
Verbale n. 73 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con l’esame dell’undicesimo punto
posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Approvazione relazione sullo
stato di attuazione del piano di razionalizzazione delle società partecipate dal comune di Maletto ".

Il  presidente  del  consiglio  Michela  Gambino,  riscontrato  che  non  vi  sono  interventi  in  merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena trattata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 8
Contrari: n. 3 (Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti Maria).

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Approvazione relazione sullo stato
di attuazione del piano di razionalizzazione delle società partecipate dal comune di Maletto ".

Con successiva votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera appena
approvata  viene  dichiarata  immediatamente  esecutiva  stante  che  la  stessa  ha  ricevuto  otto  voti
favorevoli e considerato che i consiglieri comunali Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe e Foti
Maria hanno dichiarato di volersi astenere dalla votazione.

*****************************
Verbale n. 74 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino passa alla trattazione del dodicesimo punto
posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto "Revisione biennale della



pianta organica delle farmacie del comune di Maletto. Biennio 2021/2022".

Illustra  la  proposta  il  segretario comunale dott.  Fallica Pietro Vincenzo,  il  quale  ricorda che la
normativa di riferimento consente, di regola, l'apertura di una farmacia ogni 3300 abitanti e che è il
consiglio comunale ad accertare,  di  biennio in biennio,  la possibilità dell'apertura di una nuova
farmacia nel territorio comunale. Dal momento che la popolazione del comune di Maletto nel corso
degli ultimi anni è risultata di poco superiore a 3300 abitanti -continua nel proprio intervento il
segretario  comunale-  non  risulta  possibile  prevedere  nel  territorio  dell'ente  l'apertura  di  una
farmacia ulteriore rispetto a quella già esistente.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Revisione biennale della pianta
organica delle farmacie del comune di Maletto. Biennio 2021/2022".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

*****************************
Verbale n. 75 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo. 

Sono  altresì  presenti  il  responsabile  dell’area  economico-finanziaria  dell’ente  dott.  Salvatore
Spatafora ed il responsabile dell’area tecnica dell’ente dott. ing. Lupica Cordazzaro Angelo.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino passa alla trattazione dell’argomento posto
al  tredicesimo  punto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  "Comunicazione  relazione  di  inizio
mandato sindacale".

Interviene il sindaco, il quale riferisce che la relazione di inizio mandato è già stata discussa in
pubblica adunanza, ma, poiché tutta la minoranza era assente in quella occasione, il primo cittadino
ha deciso di riportarla in consiglio per dare la possibilità al gruppo di opposizione e, soprattutto a
chi lo ha preceduto, di formulare eventuali rilievi, dichiarandosi pronto a “rivedere”, se del caso, la
relazione in discussione.



Nel  frattempo  il  responsabile  dell'area  tecnica  comunale  dott.  ing.  Lupica  Cordazzaro  Angelo
abbandona i lavori consiliari.

Prende la parola il consigliere comunale De Luca Giuseppe, il quale innanzitutto si sofferma sui
contenziosi elencati all'interno della relazione in esame, riferendo che alcuni sono da ricollegare ad
attività dell'amministrazione precedente alla propria, che li ha ereditati al pari di quella attuale.
Secondariamente il consigliere De Luca Giuseppe riferisce che, differentemente da quando indicato
all'interno  della  relazione  in  esame,  la  sua  amministrazione  non  ha  “perso”  il  finanziamento
concesso per il depuratore e sottolinea che nella relazione non si tiene conto di altri lavori (come
quelli  in  materia  di  efficientamento  energetico  nelle  scuole)  che  hanno  ricevuto  finanziamenti
durante  il  proprio  mandato  sindacale,  precisando che la  propria  amministrazione ha presentato,
comunque, diverse richieste di finanziamento e che, pur essendo di competenza del commissario
per il dissesto idrogeologico, i lavori di consolidamento di c/da Spirini sono stati finanziati anche
grazie alla collaborazione fattiva della propria amministrazione. In terzo luogo, il consigliere De
Luca Giuseppe riferisce di aver “lasciato” all'attuale amministrazione una somma maggiore di €
16.000, 00, che è la somma che la relazione in argomento indica come “saldo di cassa”.
Proseguendo nel proprio discorso e con riferimento al fatto che la precedente amministrazione non
avrebbe proceduto all'aumento delle tariffe del servizio idrico comunale e del servizio di gestione
dei  rifiuti,  il  consigliere  comunale  De Luca  Giuseppe  riferisce  di  aver  predisposto  il  tutto  per
l'approvazione del suddetto aumento nel momento in cui lo stesso era divenuto necessario (non
essendo affatto sua intenzione “non affrontare i problemi”). In conclusione al proprio intervento, il
consigliere De Luca Giuseppe chiede al ragioniere di rendere edotto il consiglio circa la situazione
economica che sussisteva al momento in cui è stato eletto il nuovo sindaco.

Interviene, quindi, il ragioniere il quale evidenzia che, a seguito dell'approvazione del rendiconto di
gestione inerente all'esercizio 2022, è emerso un avanzo di amministrazione e che,  inoltre,  non
sussistevano  criticità  per  quanto  riguarda  il  ripiano  del  disavanzo  c.  d.  tecnico,  ovvero  quello
derivante  dal  riaccertamento  straordinario  dei  residui  operato  nel  2015  e  che  opera  su  base
trentennale.  Lo  stesso  ragioniere  rappresenta  che,  da  quanto  emerge  dal  verbale  della  verifica
straordinaria  di  cassa,  al  momento  del  “passaggio  delle  consegne”  tra  la  precedente
amministrazione e quella attuale il saldo cassa era di circa 16.000, 00, ma puntualizza che l'assenza
o la scarsa presenza di liquidità non necessariamente deve essere ricollegata ad una cattiva gestione,
potendo  anche  accadere  che  l'assenza  di  liquidità  sia  dovuta  al  mancato  pagamento  dei
finanziamenti concessi all'ente.

Interviene anche il sindaco arch. Giuseppe Capizzi, il quale riferisce che la relazione in argomento è
stata  predisposta  anche  sulla  base  di  quanto  è  stato  dichiarato  durante  la  campagna  elettorale,
puntualizzando che,  differentemente da quanto sostenuto dal  gruppo di  opposizione,  il  progetto
relativo al depuratore non era cantierabile e lo è divenuto solo di recente (l'ultima autorizzazione
dell'ARPA è pervenuta circa quindici giorni prima la seduta in corso di svolgimento). Lo stesso
sindaco riferisce di non aver ricevuto, da parte degli uffici competenti, comunicazioni in merito a
richieste di finanziamento presentate dalla precedente amministrazione, al contempo evidenziando
di essere stato, invece, informato sul definanziamento del contributo concesso all'ente ai fini della
predisposizione del PAESC e spiegando che è stato il  commissario straordinario per il  dissesto
idrogeologico  a  occuparsi  dei  lavori  di  contrada  Spirini,  anche  se,  in  effetti,  il  relativo
finanziamento è stato “seguito” dalla precedente amministrazione. Lo stesso sindaco rappresenta
che scopo della relazione in argomento era quello di creare una cesura da tutto ciò che era stato fatto
dalla  precedente  amministrazione,  senza  alcuna  volontà  di  far  emergere,  per  bravura,  una
compagine politica rispetto all'altra, ma al contempo ritiene che non sia vero quando sostenuto nella
campagna elettorale  dal gruppo di opposizione in  quanto,  anche a  voler  considerare i  lavori  di
contrada Spirini,  la precedente amministrazione ha ottenuto finanziamenti per circa 2 milioni di
euro  e  non  per  i  trenta  milioni  come  dichiarato.  Dopo  aver  sottolineato  che  gran  parte  dei



contenziosi è da ricollegare alle varie amministrazioni De Luca che si sono susseguite nel corso del
tempo e che,  in  appena sei  mesi  dall'insediamento,  l'attuale  amministrazione  ha presentato ben
diciannove richieste di finanziamento, il sindaco riferisce i lavori già ammessi a contributo, come
quelli inerenti al cantiere di contrada Roccaro, già avviato. Lo stesso sindaco precisa che il dato
contabile indicato all'interno della relazione è proprio quello relativo al saldo di cassa determinato
dalla verifica straordinaria e che il comune “tutto sommato non è messo male”, ribadendo che scopo
della relazione era quello di “capire da dove si è partiti, qual era lo stato dell'arte al momento in cui
l'attuale amministrazione si è insediata” e ribadendo altresì  quanto da lui  già riferito durante la
seduta  in  corso  di  svolgimento  circa  l'aumento  delle  tariffe  del  servizio  idrico  integrato  e  del
servizio  di  gestione  di  rifiuti,  ricordando i  risparmi  già  ottenuti.  Il  sindaco conclude  il  proprio
intervento, riferendo che la relazione in argomento non vuole essere una critica e che la stessa può
essere “corretta a quattro mani”, qualora ci siano errori o imprecisioni.

Riprende la parola il consigliere comunale De Luca Giuseppe, il quale ricorda di aver redatto una
relazione di fine mandato prima della cessazione dell'incarico e, in ordine al mancato adeguamento
delle tariffe del servizio rifiuti nel corso della precedente consiliatura, riferisce che, malgrado fosse
stato predisposto tutto il necessario dalla precedente amministrazione, l'aumento delle tariffe non è
stato approvato dal consiglio comunale, che probabilmente ha ritenuto di non far gravare i costi sui
cittadini in un momento di crisi determinato dal diffondersi della epidemia da covid-19. Dopo aver
fatto alcuni chiarimenti in merito ad alcuni contenziosi (e, segnatamente, a quelli che sono stati
intrapresi  nei  riguardi  delle  società  di  factoring  cessionarie  di  crediti  da  parte  dell'ENEL),  il
consigliere De Luca Giuseppe si augura che l'intero consiglio comunale lavori per il bene comune e
che “venga fatto di più di quello che è stato fatto nel passato”.

*****************************
Verbale n. 76 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

É altresì presente il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore Spatafora.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con l’esame dell’argomento posto
al  quattordicesimo  punto  all’ordine  del  giorno,  concernente  le  "Interrogazioni  a  firma  del
Consigliere Comunale Cutraro Vincenzo (prot. n. 0009837, prot. n. 0009838, prot. n. 0009839; prot.
n. 0009840 e prot. n. 009841 del 9 ottobre 2023)".

Il presidente del consiglio comunale rappresenta che si tratta di interrogazioni che sono già state
discusse  nell'adunanza  consiliare  del  21  ottobre  2023,  anche  se  il  consigliere  interrogante  era
assente, e che poi sono state inserite tra i punti dell'ordine del giorno della seduta del 25 novembre
ultimo scorso: poiché, anche in quest'ultima seduta, il consigliere Cutraro Vincenzo era assente, si è
deciso di riportare nuovamente le interrogazioni de quibus in consiglio al fine di avere un confronto
diretto  con  il  firmatario.  Il  presidente  del  consiglio  comunale  conclude  il  proprio  intervento,
leggendo sommariamente l'interrogazione a firma del consigliere Cutraro inerente alla biblioteca
comunale.

Prende la parola il sindaco, il quale riferisce in ordine agli intendimenti dell'attuale amministrazione
circa gli orari di apertura della biblioteca comunale, rendendo noto che in merito ha consultato i
giovani del luogo, dai quali sta avendo ampia collaborazione. Lo stesso sindaco riferisce che il
consigliere comunale Cutraro Vincenzo è libero di offrire il proprio contributo e di suggerire le
soluzioni  che ritiene più opportune rispetto  a tutte  le  tematiche che attengono la  vita  dell'ente,
ritenendo che ciò che deve importare è il bene del paese, a prescindere dal fatto che si faccia parte



della maggioranza o della minoranza consiliare. In conclusione del proprio intervento, il sindaco
ribadisce che le interrogazioni sono state riportate in consiglio proprio per avere un confronto con il
consigliere firmatario delle medesime.

A questo punto interviene il consigliere comunale Cutraro Vincenzo, il quale riferisce di essere stato
messo  a  conoscenza  degli  interventi  del  sindaco  in  merito  alle  interrogazioni  de  quibus  nelle
precedenti sedute consiliari e di condividerne gli intendimenti, specialmente per quanto riguarda gli
orari  di  apertura  della  biblioteca  comunale.  Lo  stesso  consigliere  comunale  Cutraro  Vincenzo
riferisce che continuerà a proporre interrogazioni, nell'interesse della cittadinanza malettese.

Il presidente del consiglio comunale chiede al consigliere Cutraro Vincenzo se ritiene che debbano
essere trattate una o più delle interrogazioni da lui proposte.

Il consigliere Cutraro Vincenzo risponde in senso negativo, riferendo che alcune delle interrogazioni
da lui proposte sono giò state attuate, mentre altre sono in fase di studio o di attuazione.

*****************************
Verbale n. 77 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

É altresì presente il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore Spatafora.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con l’esame dell’argomento posto
al  quindicesimo  punto  all’ordine  del  giorno,  concernente  la  "Interrogazione  urgente,  prot.  n.
0011733 del 24 novembre 2023, a firma dei Consiglieri Comunali Maria Foti e Luca Saitta".

Prende  la  parola  la  consigliera  comunale  Maria  Foti,  la  quale  legge  la  parte  finale
dell'interrogazione a firma sua e del consigliere Saitta Luca.
Interviene il sindaco, il quale ricorda quanto riferito nelle precedenti sedute consiliari circa i costi
del servizio di gestione integrata dei rifiuti, da una parte, ribadendo di non condividere affatto la
determinazione dei costi del servizio in questione, dall'altra, indicando le modalità attraverso cui i
costi trovano copertura, puntualizzando che,  in parte,  la loro copertura è assicurata dal prelievo
fiscale,  in  parte,  dall'emissione  di  accertamenti.  Il  sindaco  prosegue  nel  proprio  intervento,
ricordando  anche  che  la  società  affidataria  del  servizio  rifiuti  è  stata  destinataria  di  un
provvedimento sanzionatorio da parte del comune di Maletto e riferendo in merito al verbale di
conciliazione che è conseguito. Il sindaco conclude il proprio intervento, riferendo che costituisce
priorità dell'attuale amministrazione rivedere i costi del servizio di gestione rifiuti, confidando di
ricevere in merito collaborazione da parte della SRR territorialmente competente, non escludendo la
possibilità di rivedere le condizioni contrattuali conclude tra l'ente e la società affidataria.

Su specifica  domanda  della  consigliera  comunale  Foti  Maria,  che  chiede  di  essere  resa  edotta
sull'entità delle somme derivante dall'attività di accertamento che dovrebbe servire a coprire in parte
il costo del servizio rifiuti, interviene anche il responsabile dell'area economico-finanziaria.
Quest'ultimo  riferisce  che  i  costi  del  servizio  di  gestione  di  rifiuti  per  l'anno  2023  sono  state
recuperate in parte (per circa 100.000, 00 euro) dall'emissione degli avvisi di accertamento IMU
relativi  all'anno  2019  e  2020,  in  parte  dell'utilizzo  dell'avanzo  risultante  dall'approvazione  del
rendiconto di gestione dell'esercizio 2022.

*****************************
Verbale n. 78 del 23/12/2023



Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

É altresì presente il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore Spatafora.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino passa alla trattazione del sedicesimo punto
posto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto  "Reitera  del  vincolo  di
esproprio sull’area a destinazione zona “D1” industriale ed artigianale".

Illustra la proposta il sindaco, il quale, riallacciandosi a quanto già da lui riferito nella seduta in
corso di svolgimento circa l'imminente predisposizione del piano urbanistico generale e circa la
richiesta di emendamento presentato alla  regione Sicilia per richiedere un finanziamento per la
realizzazione di lavori di urbanizzazione primaria e secondaria delle zone artigianali, riferisce che i
vincoli della zona artigianale di Maletto sono scaduti e che gli stessi, pertanto, vanno rinnovati al
fien  di  consentire  al  comune  di  essere  pronto  nel  caso  in  cui  risultasse  beneficiario  del
finanziamento in questione.

Il presidente del consiglio Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi in merito
all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di
mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA

di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto "Reitera del vincolo di esproprio
sull’area a destinazione zona “D1” industriale ed artigianale".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

*****************************
Verbale n. 79 del 23/12/2023

Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7,
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli assessori
comunali Prof. Carmelo Melardi, Avv. Laura Alonzo, Ing. Luigi Parrinello e sig. Russo Vincenzo.

É altresì presente il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore Spatafora.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede all’esame del diciassettesimo ed
ultimo  punto  posto  all’ordine  del  giorno,  riguardante  la  proposta  avente  ad  oggetto



"Riconoscimento debito fuori bilancio ai sensi dell’art. 194, comma 1, lett. a), del TUEL. Sentenza
n. 03313/2023 R. G. del TAR di Catania".

Prende la parola il responsabile dell'area economico-finanziaria dott. Salvatore Spatafora, il quale
riferisce che lo studio Engeo si è occupato della progettazione dei lavori della rocca del castello di
Maletto, attività che avrebbe dovuto essere finanziata dalla regione, la quale ha, però, ad un certo
punto  revocato  il  finanziamento  inizialmente  garantito.  Proseguendo  nel  proprio  intervento,  il
ragioniere riferisce che lo studio Engeo ha, pertanto, predisposto un ricorso per decreto ingiuntivo al
fine di ottenere la corresponsione dei compensi dovuti per la suddetta attività di progettazione e,
posto  che  al  decreto  ingiuntivo  in  questione  non  è  stata  data  esecuzione,  ha  successivamente
presentato anche ricorso per ottemperanza, conclusosi con la sentenza del cui riconoscimento si sta
trattando. Il comune di Maletto è, pertanto, tenuto -spiega il ragioniere- al riconoscimento del debito
fuori bilancio e a garantire al medesimo la necessaria copertura finanziaria, la quale grava in parte
anche sull'annualità 2024.

Interviene anche il sindaco, il quale riferisce che era del tutto inutile opporsi al decreto ingiuntivo
azionato dallo studio Engeo dal momento che quest'ultimo aveva, comunque, espletato un'attività in
favore dell'ente, dal quale, pertanto, doveva ricevere certi compensi. Lo stesso sindaco rappresenta
che l'attuale amministrazione si era mossa per cercare di concludere un piano di rientro con lo
studio  Engeo,  ma,  posto  che  quest'ultimo  prevedeva  anche  il  pagamento  degli  interessi  che
sarebbero frattanto maturati, si è alla fine ritenuto opportuno procedere al pagamento delle somme
dovute in un'unica soluzione, atteso che il bilancio comunale assicurava la copertura necessaria.

Interviene anche il consigliere comunale De Luca Giuseppe, il quale riferisce che la precedente
amministrazione si era mossa con la regione per cercare di recuperare parte del contributo promesso
e che lui ritiene tale recupero ancora possibile, ragion per cui consiglia di far fare maggiori controlli
in questa direzione agli uffici comunali.

Riprende la parola il sindaco, il quale riferisce che, per quanto è a sua conoscenza, la regione Sicilia
non ha più assicurato il finanziamento inizialmente promesso perché l'affidamento al progettista non
è avvenuto secondo le  regole del caso,  ma ritiene che,  comunque,  è opportuno far disporre un
maggior  controllo  agli  uffici  comunali  per  verificare  quanto  riferito  dal  consigliere  De  Luca
Giuseppe, anche al fine di far ottenere all'ente un eventuale risparmio di spesa.

Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino, riscontrato che non vi sono altri interventi
in merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per
alzata di mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.

Presenti e votanti n. 11
Favorevoli: n. 11

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista  l’allegata  proposta  di  deliberazione  concernente  l’oggetto,  corredata  dei  pareri,  espressi
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;
Visto il vigente statuto comunale;
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,

DELIBERA



di  APPROVARE la  proposta  di  deliberazione  avente  ad  oggetto  "Riconoscimento  debito  fuori
bilancio ai sensi dell'art. 194, comma 1, lett. a), del TUEL. Sentenza n. 03313/2023 R. G. del TAR
di Catania".

Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la delibera
appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva.

Non essendovi altro da deliberare o da discutere, il presidente del consiglio comunale augura agli
intervenuti buone feste e dichiara chiusi i lavori alle ore 20:20.

*****************************


